

# Alcaldes de Marga Marga piden que el sistema de interoperatividad que elabora el Gobierno Regional se instale en la provincia



**E**ste jueves 23 de enero y, por primera vez en lo que va de 2005, el gobernador regional Rodrigo Mundaca sostuvo una reunión con los cuatro alcaldes de la provincia de Marga Marga, cita a la que también llegaron los tres consejeros regionales, repitiendo lo que ya se hizo en las provincias de San Antonio y de Quillota.

El propósito de este encuentro fue abordar las principales necesidades de los distintos territorios, siendo una de las temáticas centrales la seguridad y los hechos delictivos que se han registrado en estas comunas, donde los asaltos con armas de fuego y la venta de drogas se han transformado en algo, prácticamente habitual, y que tiene en vilo a los vecinos, aumentando la sensación de inseguridad y de temor.

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, quien fue la anfitriona de la reunión, señaló que la idea "es, de alguna manera, hacer colaboración, planificación y control de todo lo que requerimos como provincia de Marga Marga. Hemos solicitado al Gobernador que, ojalá los planes piloto, definitivamente, se instalen en nuestra provincia, porque creemos que tenemos un gran potencial en turismo, en temas de ruralidad, en conectividad, en seguridad, en tema de de-

porte y nos podemos transformar en buenos ejemplos a lo largo de la Región de Valparaíso".

## SISTEMA DE INTEROPERATIVIDAD

Por su parte, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, comentó tras el encuentro que "tenemos problemas comunes en materia de seguridad, en transporte, en materia de movilidad. **Estamos hablando de comunas que son parte de la reserva de la biósfera y también tenemos temas ambientales que nos unen y que tienen que ver con la protección del patrimonio natural, con la posibilidad y necesidad de conjugar el desarrollo económico con la protección ambiental**".

Sobre el tema de seguridad pública, Mundaca sostuvo que "soy un Gobernador que se preocupa de la seguridad, que no cacarea la seguridad y que no hace promesas falsas". Después de emitir esa frase, hizo un recuerdo del trabajo que la Gobernación Regional ha desempeñado en este eje: "Hemos puesto más de 3 mil cámaras, hemos construido cuarteles policiales en esta comuna, en el Belloto Sur construimos el cuartel policial que alberga 82 policías, hoy día. Estamos trabajando en un sistema de interoperatividad".

¿Y cuál es el diagnóstico comparti-

**Seguridad, medio ambiente, empleo e inversión, fueron algunos de los temas que abordaron los alcaldes Carolina Corti (Quilpué), Nelson Estay (Villa Alemana), Luciano Valenzuela (Limache) y Jorge Jil (Olmué) con el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca.**

do con los consejeros regionales y alcaldes de la provincia de Marga Marga? Sobre este punto, el Gobernador aseguró que "lo que hemos conversado (en esta reunión) es la necesidad de elaborar un sistema de interoperatividad, con una sala de control y comando, que nos permita combatir la delincuencia y el crimen organizado".

## HOSPITAL DE MARGA MARGA

Por su parte, el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, indicó que "fue un encuentro provechoso en el que se tocaron temas transversales referente a las inquietudes que tenemos los cuatro alcaldes de las comunas en materia de transporte, de seguridad, de emergencia y de conectividad. **Villa Alemana tendrá el mejor hospital en tecnología y equipamiento de Latinoamérica y necesitamos generar la conectividad necesaria para poder estar a la altura de esa inversión que se está realizando**".

Añadió el jefe comunal que "no sacamos nada con tener un hospital maravilloso, único en Latinoamérica, si el entorno no nos acompaña. Vamos a tener un caos, porque

la comuna espera recibir alrededor de 200 mil personas flotantes, alrededor del hospital y, eso, demanda que la ciudad esté preparada para enfrentar el nuevo escenario".

En tanto, Luciano Valenzuela, alcalde de Limache, precisó que "la provincia de Marga Marga tiene un 10,3% de desocupación. **Hoy día, es fundamental reactivar la provincia y, para eso, obras públicas, que va de la mano con la inversión que hace el Gobierno Regional, tema que le pudimos plantear al Gobernador, porque con financiamiento dinamizamos la provincia.** Es fundamental entender que hay proyectos que se deben abordar desde una perspectiva provincial y no sólo comunal". Cabe hacer presente que a la cita llegaron el gobernador **Rodrigo Mundaca**; la alcaldesa de Quilpué, **Carolina Corti**; el alcalde de Villa Alemana, **Nelson Estay**; el alcalde de Limache, **Luciano Valenzuela**; y el alcalde de Olmué, **Jorge Jil**; además de los consejeros regionales de la provincia, **María Rubilar**, **Elsa Bueno**, **Emmanuel Olfos** y **Cristián Fuentes**.